



Redaktion
Katrin Pirzl

☆ zu Favoriten ⓘ

Halloween 2023 in Traiskirchen

Im Horror Haus war die Hölle los

30. Oktober 2023, 10:50 Uhr

Musik, Masken, Gänsehaut: Das Horror Haus von Sabine und Sebastian Geyer in Traiskirchen öffnete bereits am Wochenende seine Pforten.

Am Sonntag sorgte Entertainer Christian Stern für Gassenfest-Feeling mit Gruselfaktor.



Sebastian und Sabine Geyer übertreffen sich mit ihrem Horror Haus jedes Jahr aufs Neue. Das Motto 2023: "Fairy Tales gone bad" Foto: Sebastian Geyer hochgeladen von [Katrin Pirzl](#)

TRAIKIRCHEN. Ganze 1.300 Leute kamen bereits, am Samstag, um das spektakuläre Horror Haus der Familie Geyer zu bestaunen. Am Sonntag gab es sogar Live Musik von **Christian Stern**, der mit Austro Pop und Schlager – teils mit alternativen Texten – der Grusel-Crowd einheizte.



Entertainer Christian Stern sorgte für Stimmung
Foto: Katrin Pirzl

hochgeladen von [Kat-](#)

[rin Pirzl](#)

Quellenangabe

Link: https://www.meinbezirk.at/baden/c-lokales/im-horror-haus-war-die-hoelle-los_a6350678

Author: Katrin Pirzl